







## Adriana Greaves Muñoz

Cofundadora de TOJIL y Subcoordinadora de la Comisión Anticorrupción de la Barra Mexicana Colegio de Abogados

Cofundadora y Co-directora de TOJIL y subcoordinadora de la Comisión Anticorrupción de la Barra Mexicana Colegio de Abogados. Abogada por el ITAM y maestra por Cardozo School of Law.

Colaboró en la implementación del Sistema Procesal Penal Acusatorio en la Fiscalía General de la República y la Comisión Nacional de Seguridad.

Es Consejera Editorial del Periódico Reforma, profesora en materia de género y columnista en Expansión Política. Considerada en 2019 como una de las 30 promesas de México (Expansión). Adriana es miembro de la UNCAC Coalition, consultora de Institution for Poverty Action (IPA), de USAID y de Bureau of International Narcotics and Law Enforcement Affairs (INL), miembro de Aúnas, de la Red Nacional contra la Violencia de Género y del Comité Ciudadano del Instituto de Transparencia de la CDMX.

Participa con la ponencia: **Víctimas de la Corrupción**  Consulta el horario de la ponencia



























## Rafael Ruiz Mena

Director General de Vinculación con los Sistemas Anticorrupción y de Fiscalización de la Secretaría de la Función Pública.

Abogado, egresado de la Facultad de Derecho de la Universidad La Salle, maestro en Ciencias Penales por la Barra Nacional de Abogados y Magister Universitario en Dirección y Gestión de los Sistemas de Seguridad por la Universidad de Alcalá de Henares, España.

En el servicio público ha colaborado, en los últimos años, en la Comisión Nacional de Seguridad como Director General de Política y Desarrollo Policial; en la Procuraduría General de la República como Director General de Planeación Estratégica en el Centro Nacional de Planeación, Análisis e Inteligencia (CENAPI) y en la Subprocuraduría Especializada en Investigación de Delincuencia Organizada (SEIDO), como Director General de Análisis y Fiscal, Jefe Mixto.

Fue Secretario General Académico, Encargado del Despacho de la Dirección General del Instituto Nacional de Ciencias Penales (INACIPE), y actualmente es el Director General de Vinculación con el Sistema Nacional Anticorrupción y de Fiscalización de la Secretaría de la Función Pública.

Ha sido catedrático de la Facultad de Derecho de la Universidad La Salle y del Departamento de Derecho de la Universidad Iberoamericana y de la Universidad

Participa con la ponencia ¿Sirve el Sistema Nacional Anticorrupción?

Consulta el horario de la ponencia























Anáhuac del Sur y actualmente lo es en La Barra Nacional de Abogados.

Creó y condujo el programa televisivo Expediente INACIPE (2009-2010), que se transmitió por el Canal Judicial de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Participa con la ponencia ¿Sirve el Sistema Nacional Anticorrupción?

Consulta el horario de la ponencia



























## Marco Antonio Fernández Martínez

Coordinador de Anticorrupción y Educación en México Evalúa

Doctor y maestro en Ciencia Política por la Universidad de Duke.

Estudió su licenciatura en el Instituto Tecnológico Autónomo de México. Actualmente se desempeña como profesor-investigador de la Escuela de Gobierno y Transformación Pública del Tecnológico de Monterrey, donde coordina la Iniciativa de Educación con Equidad y Calidad. Asimismo, es investigador asociado de México Evalúa, donde coordina el Programa Anticorrupción y de Educación.

Se especializa tanto en temas de política educativa como de combate a la corrupción y rendición de cuentas.

En el área académica ha sido investigador visitante del Centro México-Estados Unidos en la Universidad de California en San Diego y profesor visitante en la universidad de Humboldt en Alemania.

Participa con la ponencia: La Fiscalización Superior y el Control de la Corrupción en México

Consulta el horario de la ponencia



























## Roberto Salcedo Aquino

Titular de la Secretaría de la Función Pública (SFP)

Licenciado en la Facultad de Ciencias Políticas y Administración Pública por la Universidad Nacional Autónoma de México. FCPS.

Profesor de carrera definitivo por oposición en el área de Ciencia Política y Administración Pública, Facultad de Estudios Superiores de Acatlán, Universidad Nacional Autónoma de México.

Oficial Mayor en el Departamento del Distrito Federal y en las Secretarías de Desarrollo Urbano y Ecología, y Relaciones Exteriores.

Director General Adjunto del Banco Nacional de Obras y Servicios (Banobras)

Subsecretario de Desarrollo Urbano y Vivienda de la Secretaría de Desarrollo Social.

Auditor Especial de Desempeño de la Auditoría Superior de la Federación.

Subsecretario de Fiscalización y Combate a la Corrupción de la Secretaría de la Función Pública.

Desde el 1 de julio de 2021 fue nombrado por el Presidente de la República, Secretario de la Función Pública.

Participa con la ponencia: Transmisión del mensaje Consulta el horario de la ponencia

















